



暑中お見舞い申し上げます

8月に入りました。「猛暑」「酷暑」という言葉が飛び交うほど、気温の高い日が続いていますね。保護者の皆様もお変わりなくお過ごしでしょうか。

子どもたちはもちろんですが、大人にも“熱中症予防”への備えが求められています。

- 喉が渇く前の水分補給
- 涼しい時間での活動と、休憩時間の確保
- しっかりした食事と睡眠時間の確保



学校でも、会議の時間と作業の時間を見直したり、休憩時間を確保したりして、熱中症予防の対策をしています。皆さんも十分にお気を付けください。

学び坂・校舎前広場の舗装工事について

夏休みに入り、赤谷地区から学校に登る町道（学び坂）と、校舎前の広場（来客駐車場）の舗装工事が始まりました。業者の方々には、連日の暑さの中で頑張ってください。

今のところは車も通れるのですが、学び坂を再舗装する時は、車の通行ができない日が出てくるようです。

工事の進捗状況にもよりますが、8月2日（金）から10日（金）は、車でのご来校はお控えください。

保護者の皆様や地域の方々にはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



プールに歓声を！

プール開き以来、子どもたちの「喜び」と「頑張り」の場となってきた三小のプールも、開放が明日（2日）までとなりました。

今年は、雷の影響などで使用できない日もありましたが、赤谷水道組合の皆様や、ろ過機のメンテナンス業者の方々などのご協力もあって、子どもたちに水泳の場を提供することができました。

水質が悪化した7月30日には、緊急で職員作業も行い、水底に沈んだ“藻”を除去するなどして、水質の維持・改善に務めました。

子どもたちには、「プール」での活動を楽しんでもらうと共に、その楽しさを陰で支える多くの人達の存在も、ぜひ知って欲しいと思います。



□ 2学期 始業の日 8月26日（月）

登校：通常どおり 下校：1・2年＝14：00 3～6年＝15：00 ※給食有り